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Есть у нас, оказывается, координационный Совет Общественных организаций и
движений Камчатского края, который размещается в Петропавловске-Камчатском на
улице Капитана Беляева, д. 3, кв. 37. Именно там, на кухне, куются агитационные 
шедевры камчатской так называемой оппозиции. 
На этот раз члены совета решили обратиться к руководителю партии «Справедливая
Россия» Сергею Миронову, текст приводим без изменения. Стилистика и грамматика
сохранены. 
«Уважаемый Сергей Михайлович!      
У нас в Камчатском крае уже не первый день в народе обсуждают новость, выложенную
на сайте
http://express-kamchatka1.ru/blog-alekseya-nikolaeva/17937-vybory-2016-mikhaila-puchkovsko
go-mogul-vygnat-iz-spravedlivoi-rossii.html.
Мы, члены координационного Совета общественных организаций и движений, просим
Вас дать разъяснения по достоверности приведенной информации. Одновременно даем
ссылку http://kamvesti.com/всего-два-новогодних-желания///# more-1086 на сайт газеты
«Вести» со статьей журналиста Вячеслава Скалацкого, который не первый раз пишет
статьи оскорбительного характера в адрес депутатов оппозиционных партий,
употребляя при этом определения и формулировки, недопустимые в официальном
издании. Депутаты – избранники народа. В силу этого откровенно хамский тон и
применяемые в статье выражения являются не только оскорблением чести и
достоинства депутата парламентской партии, но и оскорблением народа его
избравшего. Считаем, что подобное в правовом демократическом государстве не
допустимо».
Под этим обращением подписалась даже представитель многодетных семей Камчатки
госпожа Мозговая и председатель Камчатского краевого союза родовых семейных
рыболовецких общин «Кизвизвэчь» некто Ермилина. Материал, на который они
ссылаются, опубликован в газете «Вести»+ТВ» № 849 от 30 декабря 2015 года. Речь шла
о депутатах эсерах и жириновцах. Почему многодетные семьи решили, что жириновцы и
эсеры являются оппозицией, известно, наверное, только им. 
ЛДПР и СР полностью поддерживают политику, проводимую Президентом Российской
Федерации и, следовательно, оппозицией считаться не могут. В Госдуме они, в
основном, всегда голосуют так, как это делает партия власти, т.е. «Единая Россия».
Откуда взялось ощущение оппозиционности этих абсолютно лояльных Кремлю
партийных движений? 
Ранее на газету «Вести» жаловались жириновцы. Дело дошло до того, что мне лично
позвонил руководитель фракции ЛДПР в Государственной думе Владимир
Жириновский. Ему очень не нравилось слово, которое я применял к местной политфауне
– «жир-балбесы». Причем местные члены ЛДПР даже не попытались опровергнуть
сведения, которые я излагал в своих статьях. А убогие эсеры, похоже, только
радовались, что о них кто-то помнит. Но дальше всех, в смысле написания жалоб, пошел
депутат Собрания депутатов Елизовского городского поселения, депутат Думы
Елизовского муниципального района, помощник депутата Государственной Думы
Федерального Собрания Российской Федерации, председатель Камчатского
регионального отделения общероссийского общественного движения «За права
человека» Евгений Поперенко (общероссийское общественное движение «За права
человека» признано иностранным агентом, т.к. существует на деньги госдепартамента

 1 / 3



О  БЕДНОМ  ЭСЕРЕ  ЗАМОЛВИТЕ  СЛОВО
16.02.2016 20:08 - 

США). Обильно писучий Поперенко обратился с жалобой на меня к Президенту
Российской Федерации Владимиру Путину. Признаться, мне неизвестно, какой ответ
получил господин Поперенко на свое обращение. Надеюсь, что утешительный. Он -
самый плодотворный жалобщик Камчатского края. 
Странным образом отреагировали на критику нашей газеты депутаты Вилючинской
городской думы. Они обратились с жалобой на газету к губернатору Камчатского края
Владимиру Илюхину. Была жалоба и от депутата Законодательного собрания
Камчатского края, свиного короля Владимира Рубахина на автора этих строк в адрес
члена Совета Федераций Федерального Собрания Российской Федерации. 
Председатель городской думы Пет-
ропавловск-Камчатского городского округа прапорщик Слыщенко шесть раз судился с
нашей газетой. Ни одного суда не выиграл. Несколько раз пытался возбудить уголовное
дело. Не получилось. 
Под наши критические стрелы попадали господа Шергальдин (председатель Елизовской
районной думы), Чиркова (бывший депутат), Мечетин,  Тамбовская (депутаты городской
думы) и многие другие. Причем, мы не делали партийных различий. Например, член
партии «Единая Россия» Руслан Горанько, житель города Вилючинска, умудрился
пожаловаться на меня главе Вилючинского городского округа Виталию Ланину. Ему не
понравилось, как я осветил его деятельность на посту директора МУП «ГТВС». При его
активном участии это муниципальное предприятие было обанкрочено. Мы не обошли 
вниманием и бывшего члена партии «Единая Россия», бывшего члена городского
политсовета Вилючинска, депутата вилючинской городской думы Сергея Букина. Газета
рассказала, как он в избирательную комиссию Вилючинска предъявил подложный
диплом о высшем образовании. Против него возбудили уголовное дело по ч. 3 ст. 327 УК
РФ. После возбуждения уголовного дела, в соответствии с Уставом политической
партии «Единая Россия» он приостановил свое членство в рядах партии и, естественно,
автоматически выбыл из членов городского политсовета. Но наш самый гуманный в мире
суд уголовное дело в отношении Букина прекратил. На том основании, что раньше он
был не судим, деятельно раскаивался, активно способствовал раскрытию преступления,
положительно характеризовался с места работы, а также явился с повинной. Освежим в
памяти эту уголовную историю.
Господин Букин дважды избирался депутатом Городской думы Вилючинска. И оба раза
предъявлял подложный диплом. На второй раз избирательная комиссия сделала запрос
в учебное заведение, которое якобы окончил Букин – КГТУ. Оттуда пришел ответ, что
диплом с таким номером и такому лицу не выдавался. После чего документы для
принятия решения были отправлены в вилючинскую полицию, те перенаправили дело в
Следственный комитет. Где вилючинский суд в этой цепочке усмотрел явку с повинной?
И потом: господин Букин, имея установленный факт подлога, вновь засобирался в члены
партии «Единая Россия» и, более того, потребовал, чтобы его вернули в политсовет.
Наверное, его на это сподвиг  член районного политсовета Елизовского муниципального
района господин Романенко. Он, имея за плечами судимость, входит в состав
Елизовского районного политсовета.
Вернемся же к обращению координационного совета общественных организаций и
движений Камчатского края, точнее, к их формулировке: «Депутаты – избранники
народа. В силу этого откровенно хамский тон и применяемые в статье выражения
являются не только оскорблением чести и достоинства депутата парламентской партии,
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но и оскорблением народа, его избравшего». Наверное, оппозиционный народ не в
курсе, что депутат Законодательного собрания жир-балбес Сергей Голубев заслужил
это почетное звание и вот по каким причинам: против него было возбуждено два
уголовных дела, которые прекратили по не реабилитирующим основаниям. За ним
накопился долг по коммунальным платежам в размере около пятисот тысяч рублей, и он
не собирается их платить.  Судебные приставы арестовали у него микроавтобус. Его
коллега по депутатскому корпусу жир-балбес Андрей Сизинцев имеет за плечами всего
лишь одно уголовное дело, прекращенное по не реабилитирующим основаниям. Убогий
эсер Пучковский, также депутат Законодательного собрания Камчатского края, радовал
нас своими слоганами и заявлениями на выборах в Законодательное собрание
Камчатского края: «Все будет пучком!», «А мы крепчаем!». Эти лозунги выдавали в нем
необузданную эротическую фантазию. А заявление о том, что его лошадей отравили
единоросcы, и вовсе заставило сомневаться в умственном здоровье. Не надо быть
животноводом,  чтобы понять:
коней с помойки кормить нельзя. Если, конечно, Пучковский не реализует какую-то
секретную программу по очистке помоек в микрорайоне Заозерный.  К порт-
рету «оппозиционеров» не хватает еще нескольких мазков. Они хронически ошибаются в
оформлении необходимых документов, подаваемых в избирательную комиссию для
участия в выборах. Возможно, оппозиционерам будет приятно думать, что господин
Пучковский уникален 
не только в политдури, но еще и в умении выживать без денег. Три года подряд он,
заполняя декларацию о доходах, в графе доходы ставит прочерк. Если кто-то полагает,
что этих политических клоунов избрал народ, то он ошибается. Все они прошли по
региональным и городским спискам. Т.е. люди голосовали за партию, а не за конкретное
лицо. Если депутат демонстрирует свое невежество, безграмотность и дурь, либо
попадает под уголовное преследование, то об этом сообщать нельзя, потому что мы
можем обидеть народ, его избравший. Когда депутат своими действиями попирает
законы и бросает вызов здравому смыслу, оскорбляя наш разум бредовыми
измышлениями, то газете лучше об этом забыть, дабы избежать 
нервирования его избирателей?
В очередной раз убеждаюсь, что нам повезло с местными оппозиционерами. Их
вульгарное проявление идиотизма настораживает значительно больше,  чем
злоупотребления власть имущих.  Они силятся понять свое место в «протестном»
потоке, не осознавая, что их доморощенные лидеры сделали этот поток фекальным и у
них все никак не получается выбраться из политичес-
кой канализации.  Оппозиционеры, пребывая в плену своей  узкотусовочной суеты и
агрессивного невежества, привлекают в канализационное движение все больше
маргиналов. Которые это движение делают еще более канализационным. 
Поэтому жаловаться нужно не Миронову с Жириновским, а какому-нибудь ассенизатору.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ  

 

 3 / 3


